
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville 
Gestão 2021/2024 

N.º: 14-2022-JO 
Data: 12 de Agosto de 2022. 
Presentes: Dr. Conrado R. Hoffmann F. e Dr.ª Martha Artilheiro. 
Horário: 12h 
1) Informes 
1.1) Jurídico Regional 
Foi questionado sobre o advogado que irá representar Joinville que não 
entrou em contato com a Diretoria ainda. 
1.2) Almoço 
Dr. Conrado informa que o diretor que confirmar presença no almoço e não 
comparecer, irá custear seu almoço, a menos que indique uma justificativa 
plausível. 
2) Pauta 
2.1) Acadêmicos 
Dr. Conrado informa que a Executiva solicitou que fosse marcada uma 
reunião da Diretoria Regional de Apoio ao Graduando com os formandos de 
Medicina da Univille, para apresentação do SIMESC. 
2.2) Dia do Médico - 18 de Outubro 
Dr.ª Martha informa que propôs à Secretaria Municipal de Saúde a 
comemoração do Dia do Médico e, através da Comissão dos Médicos, 
levantou os temas Burnout e Comunicação não Violenta. Dr.ª Martha propôs 
convidar o SIMESC para participar do evento devido a vários tipos de 
problemas que os médicos têm enfrentado no seu local de trabalho. Dr.ª 
Martha sugere a apresentação do vídeo institucional, uma pequena fala do Dr. 
Cyro, caso possa estar presente e a representação dos serviços que o 
SIMESC disponibiliza aos seus associados através do setor jurídico, contábil 
e de imprensa, além de secretárias para realizar as inscrições no local. Neste 
dia, os médicos que trabalham na Secretaria de Saúde, em horário de 
trabalho, terão seu horário abonado para a participação do encontro. São 
cerca de 500 médicos que compõem os quadros da SMS de Joinville e serão 
divididos em 2 turnos, manhã e tarde, no próprio dia 18 de Outubro, com 
inscrição prévia de participação no evento. Dr.ª Martha solicita a possibilidade 
de o SIMESC fornecer um bonito café em comemoração ao Dia do Médico 
em Joinville, para este público. Nestes eventos, geralmente contamos com a 
presença do Secretário de Saúde, dos Diretores e Gerentes envolvidos 
diretamente com estes profissionais. E, por serem servidores públicos, não 
podem contar com a presença explícita de laboratórios farmacêuticos. 
3) Assuntos Gerais 
Foi falado em chamar o diretor técnico e o secretário municipal da saúde para 
uma conversa. 
 
 
Ata redigida por Maiara Ziehmann. 


